
進んで学び、心と体を鍛え、ともに高めあう子供の育成 

飯塚間税会「税の標語」教育長賞 

３年生を中心とする生徒会役員のみなさん。 

１年間お疲れ様でした。そしてありがとうござい

ました。 

１１月１８日は、生徒会選挙日です。この行事を

通して、選挙について勉強しましょう。 

日本も１８歳選挙権になりました（海外では９

２％にあたる１７６か国が導入）学校としまして

も、主権者教育として実際の投票箱、記入台等、

飯塚市選挙管理委員会からお借りして、選挙を体

験させていきます。選挙する君らも自分の通う学

校について真剣に考え取り組みましょう。 

 

 

 

 

  

 

 

本日で、令和４年の定期考査が終了しました。本年度から、試験勉強にゆとりをもって取り組めるよう、

期末考査を３日制にいたしました。みなさん、勉強は計画的に進みましたでしょうか。私が毎朝の検温の

時「試験勉強頑張った？」と聞いて、「はい」と自信もって答える生徒が５割程度・・・。「何時までしました

か」の問いに、笑顔で「していません」とはっきりとそして明るく言う生徒。「１０時に寝ました」という健康

的な生徒。「１時まで勉強して、朝早く起きて勉強しました」と頑張っている受験生など様々な回答が戻っ

てきました。先生方も、夜中まで試験問題つくるのに大変でしたと言っているのに、君たちは・・・・。 

また、１１月に入り 3 年生では、公立・私立高校から、部活動推薦の話が入って来ています。しかし、希

望する高校の推薦基準（評定）に達しているかどうか・・・。大丈夫でしょうか。 

２年生のみなさんは来年です。よく私に、「校長先生っ。○○高校推薦お願いします」という声をかけら

れますが、実際その学校が希望する評定に到達しているのやらどうやら・・・。高校に入ることだけが目的

ではないのですから・・・、勉強は高校に入っても続きます。 

最後に、３年生は１１月も中旬になり、ラストスパートです。「みんなあまり勉強していないから・・・」「同

じ塾にいっているから・・・」なんて安心している人は多くないでしょうか心配です。飯塚市内の中学３年

生は１１２５人です。庄内中学校９５人に安心している場合ではありません。気合を入れましょう。 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

学校教育目標 

令和４年 1 1 月１１日 

飯塚市立庄内中学校 

校 長     山 下 弘 喜 
令和４年度 No,19 

男子バスケットボール部新人嘉飯大会優勝しました 

11月3日・6日に男子バスケットボール新人嘉飯大会がお

こなわれました。庄内中は予選を勝ち上がり、決勝へ進むこと

ができました。決勝戦では４６対４５の１点差で稲築中学校に

勝ち優勝することができました。 

後半残り３分は、とても白熱するゲーム展開でした。日頃教

室では見られない選手達の真剣な眼差しは素晴らしく感じら

れました。その眼差しを次は学習面で見せてくれるでしょう。

それが優勝チームのプライドでしょう。期待しています。 

税
金
の 

無
駄
遣
い
な
く
し 

住
み
よ
い
街
づ
く
り 

 
 

1年 3組  岡本 佑真 君 

「教育長賞」おめでとうございます。 

 

 


